
 

 

 

 

MUNICIPIO DELLA CITTA' DI NARO 
(Provincia di Agrigento) 

 

 

All “B” delibera C.C. n. 37 del 6 novembre 2018 

 

 

Il Presidente del Consiglio  

Passiamo adesso alla trattazione dell’undicesimo punto all’ordine del giorno: “Nota prot. 

11866 del 08/08/2018 a firma di n. 7 consiglieri comunali” 

Prego, Consigliere Gallo. 

Il Consigliere GALLO  

Prendiamo atto che i due Consiglieri… 

Il Presidente del Consiglio  

Scusi, Consigliere, volevo precisare una cosa: nella nota i Consiglieri comunali chiedevano 

alla Presidenza di notificare la richiesta all’Ufficio di Presidenza, anche ai dirigenti della 

(inc.), solo per precisare che abbiamo notificato tre volte tramite PEC e non abbiamo ricevuto 

risposta. 

Il Consigliere GALLO  

Prendiamo atto che i due Consiglieri hanno abbandonato sei mesi prima l’assise, però fare un 

plauso ai due Consiglieri che qualche volta sono venuti a votare (tipo il bilancio e qualche 

cosa qualche altra cosa importantissima) però a come sono stati trattati: a pesci in faccia dal 

Sindaco e da questa Amministrazione non avevano tanto torto! Anzi dovevano venire pure in 

minoranza; ma comunque.  

Volevo dire per quanto riguarda questa benedetta immondizia. 

Circa quattro anni fa in questo Consiglio comunale si è votato un prestito di circa… 

Il Presidente del Consiglio  

Si da atto che il Consigliere Scanio si allontana dall’aula, o no? 

Il Consigliere GALLO  

Circa quattro anni fa in questo Consiglio comunale si è votato un prestito di circa 200.000 

euro, che noi già paghiamo da un paio d’anni a questa parte, a 12.000 euro ogni sei mesi, per 



creare il CCR, il CCR è il Centro Comunale di Raccolta che quando partirà questa benedetta 

differenziata… 

(Intervento fuori microfono) 

Il Presidente del Consiglio  

Certo. Sotto richiesta del Consigliere Trupia si ripropone l’appello per la verifica del numero 

legale. 

Indi il Presidente del Consiglio procede all’appello nominale dei Consiglieri. 

Il Presidente del Consiglio  

7 presenti, 8 assenti. La seduta è valida. 

Prego, Consigliere Gallo, scusi per l’interruzione. 

Il Consigliere GALLO  

Grazie. Il Comune si è indebitato per circa 200.000 euro da pagare mi sembra in quindici anni 

- dieci anni a circa 12.000 euro ogni sei mesi per realizzare il CCR: il Centro Comunale di 

Raccolta dove bisogna portare degli scarrabili che quando i cittadini avranno la possibilità di 

differenziare i loro rifiuti dovevano essere portati in quello spazio. 

Noi della minoranza eravamo naturalmente contrari di fare quel CCR in quella zona là sotto 

perché avevamo detto che è piccolo, è scomodo e non c’era possibilità di crearla in quel 

posto. 

Noi avevamo detto che noi abbiamo altro terreno vicino al Castellaccio e si poteva realizzare 

là perché precedentemente già si erano cominciati a portare rifiuti là, c’era già un recinto e si 

poteva incominciare in quella zona. 

Noi l’abbiamo detto in Consiglio comunale, il Sindaco, tutti , hanno votato a favore a questa 

cosa e noi abbiamo votato contro.  

Loro hanno preso questi 200.000 euro e li hanno spesi là sotto, adesso si dice: “dato altresì 

atto che in data odierna è stata effettuata una ricognizione del territorio urbano nonché 

dell’area in cui sorgerà il Centro Comunale di Raccolta la consistenza dei quali è stata 

appurata e di rispetto ad essi si rappresenta la seguente consistenza: l’area ove è stato 

realizzato il CCR risulta di modesta superficie e l’immobile a servizio del suddetto Centro si 

presenta ancora sprovvisto di allacci alla rete di distribuzione dell’energia elettrica e inoltre la 

saracinesca d’ingresso risulta danneggiata in quanto posta fuori asse e dunque non con 

difficoltà di scorrimento. 



L’immobile risulta non provvisto di allaccio della rete fognaria, della rete idrica e risulta 

autorizzato allo scarico di una pozza Imhoff.  

Il territorio urbano e la viabilità del centro risultano percorribili con poche limitate eccezioni 

dovuti a cantiere di lavoro in corso di esecuzione”. 

Se la gente deve fare questa benedetta raccolta e questi scarrabili là sotto non ci vanno, dove 

la dobbiamo mettere questa differenziata, i scarrabili perché non sono là sotto ed è stato 

adibito a posteggio? Perché dovete andare a espropriare altro terreno ad altra gente, visto che 

qua si dice che dovete espropriare altro terreno affinché questa cosa diventa più grande, 

perché dovete espropriare ancora terra? Perché dovete spendere ancora dei soldi? Me lo 

potrebbe dire, signor Sindaco, per favore? Grazie. 

(Intervento fuori microfono) 

Il Consigliere GALLO  

Lei ha speso 200.000 euro per fare il Centro Comunale di Raccolta; quell’area è adibita, deve 

fare il centro di raccolta, no il posteggio. 

Lei non può spendere 200.000 euro dei cittadini per fare un posteggio gratuito, lei non può 

spendere 200.000 euro; che sono suoi? Allora vada a spendere i suoi soldi. Lei non può 

spendere 200.000 euro per fare il Centro Comunale di Raccolta votato in Consiglio comunale 

dai suoi Consiglieri comunali, avete fatto un mutuo per cosa? Per niente? 

A cosa serve? Tra l’altro non c’è allaccio, non c’è niente non ci sono le necessarie 

autorizzazioni; a che cosa serve questo? 

200.000 euro! Più quelli che deve andare a spendere per ampliare questo coso. 

Aveva il terreno in quella zona là, in contrada Iovino Balate c’è il terreno del Comune, ci 

sono salme di terra; se n’è andato qua sotto a spendere 200.000 euro più quelli che deve 

spendere per fare l’esproprio del terreno e quanti soldi deve andare a spendere per ricreare il 

centro giusto. 

Il Sindaco CREMONA  

Le cose che si fanno, si può anche sbagliare. Io non lo so se ho fatto bene o ho fatto male 

perché non ho il dono della veggenza, come lei, che fa solo cose giuste, ma le voglio ricordare 

che la sua Amministrazione quando noi abbiamo fatto questa, che sta chiedendo conto e 

ragione di questa scelta, lei di contrada Iovino Balate che esisteva già quando lei era 

amministratore, lei aveva fatto un altro tipo di scelta, tant’è vero che noi per risparmiare sulla 

scelta fatta dalla sua Amministrazione noi avevamo scelto degli immobili che erano già di 

proprietà comunale e mi fermo qua, perché stasera non è la serata adatta. 



 

Il Consigliere GALLO  

Signor Sindaco… 

Il Sindaco CREMONA  

Lei ha detto delle cose e io le ho risposto. 

Il Consigliere GALLO  

Il terreno di contrada Iovino Balate è del Comune. 

Il Sindaco CREMONA  

La sua Amministrazione aveva comprato terreno da privati e non aveva usata contrada Iovibo 

Balate che le devo raccontare! 

Il Consigliere GALLO  

E che mi interessa… 

Il Sindaco CREMONA  

Allora scusi, io ne ho fatta una, lei ne ha fatta un’altra; se lei ritiene che io sciupi 220.000 euro 

si rivolga alla Magistratura. 

 (Intervento fuori microfono) 

Il Presidente del Consiglio  

Dichiariamo chiuso il Consiglio comunale se non ci sono più interventi. 

La seduta è chiusa. 

  
 


